



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>84 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>N-40896</b>
Prix	<b>1 260 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice mont boron - idéalement situé, dans une résidence de grand standing avec gardien et superbe piscine à Débordement, magnifique appartement 3 pièces de 85m<sup>2</sup> vendu meublé offrant une vue à couper le souffle sur la mer et la ville de nice. Cet appartement, exposé plein sud, a été entièrement rénové et se compose comme suit: un grand séjour lumineux avec cuisine ouverte équipé et aménagé donnant sur une grande terrasse de 12m<sup>2</sup> offrant une vue imprenable sur la mer. l'appartement comprend également deux chambres en suite avec wc, dressing et salle de bains. Une cave et un garage viennent ...

*Nice mont boron - ideally located, in a luxury residence with caretaker and superb infinity pool, beautiful 2 bedroom apartment of 85sqm sold furnished with a breathtaking view of the sea and the city of nice. This apartment, facing south, has been completely renovated and consists of: a large bright living room with open kitchen equipped and furnished overlooking a large terrace of 12sqm with stunning views of the sea. The apartment also includes two bedrooms en suite with toilet, dressing room and bathroom. A cellar and a garage complete this exceptional property. Exceptional location, ...*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

